

PNEUMATIQUE

Point S s'installe au Maroc

L'installation de Point S au Maroc est l'objet du partenariat stratégique signé le groupe et Imperial Pneu, un des principaux fournisseurs de pneumatiques au Maroc. Pour Christophe Rollet, DG du leader français de la pneumatique et de l'entretien automobile, cet accord a pour but de densifier sa présence internationale en Afrique à partir du Maroc. Une ambition pour laquelle le groupe compte, toujours selon le directeur, «s'appuyer sur le leadership et la notoriété et la vision stratégique d'Imperial Pneu». Dans le cadre de ce partenariat, Point S et Imperial Pneu viennent d'ouvrir un centre pilote à Marrakech et comptent, à moyen et long termes, avoir une meilleure couverture géographique en investissant dans les autres villes pour tester d'autres types de clientèles. Pour rappel, Point S est une franchise internationale d'origine française, composée d'une cinquantaine de négociants spécialisés dans la pneumatique.